

23 abril 1950

Mr. Kenneth Setton  
University of Manitoba  
Winnipeg Canada

Mi estimado profesor Setton:

Mucho celebro la noticia que me comunica en su apreciada carta del 28 de marzo, relativa a su nombramiento para la cátedra H. Ch. Lea de Historia Medieval en la Universidad de Pensilvania. Y ello desde el doble punto de vista del reconocimiento público de sus muchos méritos, y por el subsiguiente de quedar vinculado su nombre al de un tan eminente hispanista. De esta manera parece como si se anudaran más fuertes vínculos entre Ud. y nosotros.

Por su carta me entero de que este verano visitará Ud. Grecia e Italia. Si aprovecha esta ocasión para asistir a las reuniones del IX Congreso Internacional de Ciencias Históricas, lo celebraré muchísimo, pues, siendo mi propósito asistir al mismo, celebraría tener allí la oportunidad de estrecharle la mano y hablar de los asuntos históricos que nos son afines.

También le agradecería personalmente su amable intervención en el caso de mi amigo el Dr. Barbará, el cual desgraciadamente ha dejado de existir hace dos semanas. No obstante, sus familiares me encargan le den las más expresivas gracias por sus desvelos para proporcionarnos el medicamento que motivó mis gestiones anteriores.

Tendré mucho placer en mandarle, cuando aparezca, el libro sobre "Don Fernando el Católico, príncipe de Aragón, rey de Sicilia", del cual el opúsculo que le envié en enero no es más que un ligero precedente.

Le reitero el testimonio de mi consideración personal más distinguida. Le saluda afectuosamente